

## FORMACIÓN SANITARIA ESPECIALIZADA

# El Hospital Universitario de Fuenlabrada da la bienvenida a 48 nuevos residentes

- *La incorporación de los MIR, EIR, FIR y PIR se ha inaugurado con un plan de acogida con distintos cursos para que los residentes conozcan los aspectos más importantes durante esta nueva etapa formativa.*
- *El hospital y sus profesionales tienen un firme compromiso con la labor docente como demuestra su implicación tanto en la formación sanitaria especializada como con los estudios de grado y postgrado.*

**21-07-2021.**- El Hospital Universitario de Fuenlabrada recibe a 48 nuevos residentes de Medicina (MIR), Enfermería (EIR), Farmacia (FIR) y Psicología (PIR) que completarán su formación como especialistas. El acto de bienvenida se ha celebrado siguiendo las medidas vigentes de seguridad y prevención frente a la Covid-19.

Los futuros especialistas han iniciado su actividad en el hospital con un plan de acogida que incluye distintos cursos para que conozcan los aspectos más importantes de la organización durante esta etapa formativa. La primera sesión ha estado a cargo de Juan Hinojosa, jefe de Estudios del Hospital Universitario de Fuenlabrada, para abordar las normas generales y los procedimientos a los que tendrán acceso los residentes.

Otros temas incluidos en el plan de acogida de los futuros residentes son la ley vigente en cuanto al derecho de intimidad del paciente, la prevención y la higiene de manos en una institución sanitaria, la seguridad del paciente y la humanización de la asistencia sanitaria, entre otros.

Con este plan de acogida los nuevos MIR, EIR, FIR y PIR se unen al equipo de profesionales con quienes podrán desarrollar su labor asistencial, docente e investigadora en un entorno innovador que posiciona al paciente en el centro de la asistencia sanitaria.

### Por qué elegir el hospital

Después de realizar los exámenes de acceso a la formación sanitaria especializada (MIR, EIR, FIR y PIR) los aspirantes tienen que decidir qué especialidad y en qué hospital realizarán su residencia. David Serantes Gómez, con el puesto 151 en el examen MIR y residente de primer año recientemente incorporado al hospital, explica que optó por Medicina Interna en el Hospital Universitario de Fuenlabrada debido a las

buenas referencias que tenía del centro. "Elegí Medicina Interna porque me gustaban las especialidades médicas generales, no quería renunciar a ninguna parte de la Medicina y escogí el Hospital de Fuenlabrada porque varias personas me lo recomendaron como el mejor para esta especialidad dentro de los hospitales de segundo nivel", detalla Serantes.

En el caso de Medicina Interna, el hospital dispone de 3 plazas para médicos residentes (MIR) que se suman a las que ofertan el resto de especialidades: Análisis Clínicos (1), Anatomía Patológica (1), Anestesiología y Reanimación (1), Aparato Digestivo (1), Cirugía General y del Ap. Digestivo (1) Cirugía Ortopédica y Traumatología (1), Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología (2), Medicina Física y Rehabilitación (1), Medicina Intensiva (1), Oftalmología (2), Oncología Médica (1), Otorrinolaringología (1), Radiodiagnóstico (2), Urología (1), Obstetricia y Ginecología (2), Pediatría (3), Psiquiatría (2), Medicina del Trabajo (1) y Medicina de Familia y Comunitaria (8).

El resto de plazas de formación sanitaria especializada del hospital corresponden a Enfermería Pediátrica (2), Enfermería del Salud mental (2), Enfermería Obstétrico-Ginecológico (3), Enfermería del Trabajo (1), Enfermería Familiar y Comunitaria (3), Farmacia Hospitalaria (1) y Psicología Clínica (1).